

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal verabschiedet Karola Pieper in den Ruhestand / 48 Jahre im Dienst der Sparkasse

Gengenbach, 20. Oktober 2021

Wer Fragen hatte, der war bei ihr an der richtigen Adresse: Karola Pieper war immer da, Ansprechpartnerin für viele Generationen von Gengenbacher Sparkässlern. Am vergangenen Donnerstag hat die Sparkasse Kinzigtal die 63-Jährige nun nach 48 Jahren im Dienst der Sparkasse in den Ruhestand verabschiedet.

„Was sollen wir nur ohne Sie machen? Sie werden uns fehlen“, betonte der Vorstandsvorsitzende Martin Seidel.

Im September 1973 hat die gebürtige Ohlsbacherin ihre berufliche Laufbahn bei der Sparkasse Gengenbach mit einer Ausbildung zur Bankkauffrau begonnen. Schnell hat es sie in den Bereich Marktfolge gezogen, wo sie als Expertin für das Einlagengeschäft sowie für die Weiterbearbeitung von Spar- und Anlageformen ihren Kolleginnen und Kollegen in den vergangenen Jahrzehnten immer mit Rat und Tat zur Seite stand.



Bildunterschrift: Simone Bruder (Bereichsleiterin Personal, von links), Daniel Merz (Vertreter des Personalrats), die beiden Vorstände Carlo Carosi und Martin Seidel sowie Alexander Obert (Bereichsleiter Marktfolge) verabschiedeten Karola Pieper in den Ruhestand.

Seite 2
Pressemitteilung, 20. Oktober 2021

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de